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Ante priorización del CAE y eutanasia 

El llamado del Socialismo 
Democrático a no descuidar 
crisis de seguridad 

personeros del PS y el PPD enfatizaron que, aunque se le dé luz verde 
alos proyectos ancla del Frente Amplio, la seguridad debe mantenerse como la prioridad 
número uno del Ejecutivo y el Legislativo. La inquietud fue abordada en el comité político 
ampliado de este lunes. 

  

Cristóbal Fuentes y Carlos Agurto 
  

El viernes de la semana pasada, el Presiden- 

te Gabriel Boric encabezó un consejo de ga- 

binete en La Moneda y sirvió para dar el 

puntapié a un “impulso legislativo” planifi- 

cado para este mes, que incluye medidas 

emblemáticas para el Frente Amplio, como 

el término del CAE y el proyecto de eutana- 

sia. Desde ese día, sin embargo, sehan levan- 

tadoalgunas voces dentro de la propia alian- 

za de gobierno que cuestionan las priorida- 

des que definió el Ejecutivo. 

“Las prioridades del gobierno no debieran 

alejarse de lo que ha sido la gran contingen- 

cia vivida durante todo este añoen materia de 

seguridad y desalud, especialmente en listas 

de espera. El CAE es un compromiso progra- 

mático, y la eutanasia es un proyecto que 

viene hace tres años esperando. Pero, enelor- 

den jerárquico de las cosas, lo primero es la 

vida de la gente. Eso significa: listas de espe- 

ra y protección a la vida en materia de segu- 

ridad. No nos podemos perder de ese foco”, 

planteóel senador socialista Juan Luis Castro. 

El diputado Marcos llabaca, también socia- 

lista, aseveró que “no creo que exista descon- 

tento por tratar de dar cumplimiento alcom- 

promiso que el Presidente planteó cuando 

asumió. Loque sípreocuparía que dejáramos 

de lado la agenda que hoy día tiene más 

preocupada a la ciudadanía, que es materia 

de seguridad, pensiones y derechos sociales. 

Yo creo queel Legislativo tiene los equipos su- 

ficientes como para avanzar en diferentes 

áreas. Por lo tanto, una cosa no le quita a la 

otra. Yo espero, eso sí, que los mayores esfuer- 
zos estén dados en aquellas materias que 

hoy día son de primera necesidad de la ciu- 

dadanía”. 

Por su parte, el jefe de bancada delos dipu- 

tados PPD eindependientes, Jaime Araya, en- 

fatizó que “además del impulso legislativo, el 

gobierno tiene que abrirsea incorporar otras 

sensibilidades, otros planteamientos que ha- 

gan distintos partidos del oficialismo, parti- 

cularmente los temas que nosotros hemos 

planteado en seguridad y que son motivo 

esencial de preocupación de la ciudadanía”. 

Y, en particular en referencia al CAE, agre- 

gó que “tiene que haber un espacio para la 

condonación de aquellas personas que están 

en una situación mucho más grave. Negarse 

a dar este debate, es negarse a dar una solu- 

ción a un problema social muy profundo en 

nuestro país y una falta de sintonía de los sec- 

tores que reducen esto a una simple prome- 
sa que hizo el Presidente Boric. Es una deu- 

da que tiene muchos años de la sociedad 

chilena”. 

   
SIGUE »» 

  

>> El tema de la seguridad se abordó en el comité político ampliado que convocó a los partidos del oficialismo en La Moneda este lunes en la mañana. 
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